
●● **Wirbt IHK Region Stuttgart mit Mitgliedsbeiträgen für sich?** Auf gleich vier Seiten berichtete die 'Stuttgarter Zeitung' in einer Sonderveröffentlichung am 23. September über den Neubau der IHK Region Stuttgart (zum Neubau vgl. Fh 17/14). Was die Mitglieder der IHK Stuttgart, die diesen Auftritt mit ihren Beiträgen finanzieren, davon haben, erschließt sich uns nicht. Die wurden nämlich schon in dem ebenfalls aus ihren Beiträgen finanzierten Kammerorgan ausführlich über den Neubau unterrichtet.